

Enedis survole les lignes électriques du Jura pour contrôler le réseau



A partir du 12 avril 2021

212 communes du Jura survolées

Près de 900 km de lignes observées

Un survol à très basse altitude, au plus près des lignes

Objectif ? Contrôler le réseau afin d'éviter d'éventuelles pannes électriques et ainsi diminuer le temps de coupure des clients

Le survol est réalisé par l'entreprise Jet Systems Hélicoptères Services via un hélicoptère portant l'inscription F-GZGM

La période de survol peut être ajustée en fonction des conditions météorologiques

« Compte tenu de la situation sanitaire, Enedis prend toutes les précautions nécessaires pour réaliser ces opérations en veillant à préserver la santé de ses salariés, de ses prestataires et de ses clients. »